

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711055 - IRFAN MAULANA SUMARNA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	masih banyak yang kurang di tiap aspek informasi penggunaan obat .mulai baca resep, cuci tangan sebelum dan sesudah dan prosedur pemakaian salep mata banyak keliru.
BALUT BIDAI	pemeriksaannya yang lengkap ya de... setelah inspeksi apa? kemudian luka kotor dan perdarahan harusnya diapakan dulu de? kemudian untuk pembidaian... pilih bidai yang bisa digunakan untuk mengikat pada lebih dari 2 sendi. cara menggunakan bidai bagaimana de? sisi yg dalam yg mana sisi yg luar yg mana? cara mengikat mitella juga bagaimana?
KOMUNIKASI	RPD dan RPK hanya menanyakan keluhan serupa. anamnesis sistem hanya menggali 4 sistem, tetapi itupun tidak digali lebih dalam. kebiasaan dan lingkungan masih minimal. tidak menggali perspektif pasien karena mengira waktu ujian hanya 7,5 menit, percakapan langsung ditutup.
PEMASANGAN NGT	tidak menjelaskan tujuan dan resiko pemasangan NGT, hanya mengatakan akan membantu pasien posisi fowler tapi tidak dilakukan, untuk memeriksa apakah ada sumbatan pada hidung pasien jangan hanya inspeksi bagian luarnya saja ya dek, tidak meminta pasien menelan ludah atau minum saat memasukkan NGT, tidak meminta pasien menunduk dan tidak memasukkan ngt sesuai ritme menelan pasien, tidak memberikan isyarat verbal saat akan melakukan tindakan ,tidak melakukan edukasi
PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC: oke persiapan pasien: tdk meminta keluarga menemani inspeksi: retraksi di kiri tdk ada? palpasi: payudara kanan cm 1? pelaporan terdiri dr konsistensi ukuran nyeri mobilitas limfonodi: di axila kanan gak ada benjolan? supraklavikular tdk diperiksa. komunikasi: oke profesionalisme: stlh diperiksa dibenerin lg selimutnya
PERAWATAN LUKA (MLBM)	banyak on: memegang pen panjang kok pakai sarung tangan non steril, pen panjangnya kok dipakai buat ambil wadah sarung tangan steril? habis surgical handscrub juga masih pegang bungkus luar spuit, spuit letaknya di tempat steril dek. luka jgn dibersihkan dgn alkohol 70% pasti perih sekali. belum melakukan penilaian luka (look feel move) dan upaya penghentian perdarahan. belum sempat anastesi, belum sempat debridement, belum sempat menjahit, menutup luka, dan edukasi. Dilatih lagi ya cara memasukkan benang ke jarumnya, pasti bisa kok yg penting tidak menyerah dan terus belajar dan berlatih. semoga yg berikutnya sukses ya.
PROVOKASI NYERI	interpretasi lasseque dan o connel & patrick kontra patrick kurang lengkap
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	belum meminta pasien utk posisi litotomi. belum menyiapkan larutan fiksatif (blm dibuka). tidak cuci tangan dan pakai sarung tangan non steril. semua alat mjd ON. tdk toilet vulva. saat pasang spekulum sebaiknya tangan kiri membuka labia. apusan dari endoserviks utk apa?. sampel diambil dari mana saja dan untuk apa saja masih kacau. baca dan latihan lagi.